

## DIRMSTEIN / DEUTSCHLAND - GERMANY

<http://www.dirmstein.de/>

Dirmstein ist mit 3.000 Einwohnern der größte Ort der Verbandsgemeinde Grünstadt-Land im rheinland-pfälzischen Landkreis Bad Dürkheim. Er liegt im Nordwesten der europäischen Metropolregion Rhein-Neckar. Erstmals urkundlich erwähnt wurde das Dorf im 8. Jahrhundert. Dirmstein liegt auf 108 m Höhe in der Oberrheinischen Tiefebene im Nordosten der Pfalz. 12 km östlich (Luftlinie) fließt der Rhein, 9 km westlich beginnt der Pfälzerwald und 2 km nördlich verläuft die Grenze zur Region Rheinhessen.



Rathaus / City hall



Laurentiuskirche / Laurentiuschurch

Dirmstein is with 3.000 inhabitants the largest city of the municipality of "Grünstadt-Land" in the Rhineland-Palatinian district Bad Dürkheim. It is situated in the northwest of the European Metropolregion Rhine Neckar. First documentary mentioned the village was in the 8th century.

Politische Verantwortung und 20 Sitze im Ortsgemeinderat teilen sich drei Fraktionen, Ortsbürgermeister ist Bernd Eberle (FWG). Die Wahl zum Ortsgemeinderat erfolgte am 7. Juni 2009.



Ältestes Haus / oldest House



The Political responsibility and 20 seats in the district council are divided between three parliamentary groups, Lord Mayor is Bernd Eberle (FWG). The election to the district council took place on June the sevens in the year 2009.